

**АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "АЧИНСКИЙ НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ
ЗАВОД ВОСТОЧНОЙ НЕФТЯНОЙ КОМПАНИИ"
JSC «ACHINSK REFINERY VNK»**

Почтовый/Юридический адрес: 662110, Красноярский край, Большеулуйский район, НПЗ Промзона. ОКПО:
05747206, ОГРН: 1022401153532, ИНН КПП: 2443000518 240901001 Телефон: -7 (391) 989 S3 82, E-mail: export@achnpz.com
achnpz.com

№: RN-VNK/092851GBP/17

Дата 09 ИЮНЯ 2017

Кому: GRUPO BAUTE PANAMA S.A.
PUNTA PACIFICA OCEANIA BUSINESS CENTER PISO 43,
г.Панама, Панама.

Мисс.. FRANCO PATRICIA
Главному исполнительному директору (CEO)

ГАРАНТИИ И ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ПОСТАВКИ

Мы, АО "Ачинский НПЗ ВНК», как российский НПЗ и конечный поставщик нефтепродуктов с адресом: Промышленная зона, большеулуйский район, Красноярский край, с полной юридической ответственностью настоящим подтверждаем наше обязательство поставить **2,000,000** (Два миллиона баррелей) авиакеросина **JP54** потенциальному покупателю "GRUPO BAUTE PANAMA S.A." в качестве пробной поставки и в соответствии с контрактом №: RN1987 RTDM/06VNK/JP54, на условиях FOB ROTTERDAM PORT.

В дополнение, мы настоящим заверяем, что пробная партия **2,000,000 BBLs** (двух миллионов баррелей) авиа керосина **JP54** будет передана в емкости для хранения потенциальному покупателю в течение **48 часов** после того как покупатель проведет его **ДИП** тест, анализ в наших емкостях в терминале порта Роттердам.

Настоящим уведомляем покупателя "GRUPO BAUTE PANAMA S.A." должным образом подписать и вернуть данный документ, подтвердить его получение.

BEST REGARDS,

DEMAHIN ALEKSEY ALEKSANDROVICH
GENERAL DIRECTOR



GRUPO BAUTE PANAMA, S.A.

R.U.C. 155610233-2-2015 DV 80

grupobaute@gmail.com

Punta Pacifica, Oceania Business Center, piso 43

Telf. (+507) 62180899



Дата; 06/10/2017

Кому: **TRANZPORTNIK OOO**

ПОДТВЕРЖДЕНИЕ АВТОРИЗАЦИИ

Мы **GRUPO BAUTE PANAMA S.A**, с подтверждением полномочий, от имени АО Ачинский НПЗ с оригиналом разрешения на проверку (DTA), от владельца ВОЛОГОДСКИЙ НПЗ (Россия) авторизуем **BIG TNZ TRADING SL** с **BW WORLDWIDE LLC**, провести проверку аутентичности (DTA) и выполнить проведение ДИП теста в резервуарах.

Приложение: VNK 300RU-472 Aviation Kerosene (JP54)



By. Daniel Baute

**АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО АЧИНСКИЙ НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ
ЗАВОД ВОСТОЧНОЙ НЕФТЯНОЙ КОМПАНИИ"
JSC «ACHINSK REFINERY VNK»**

Почтовый/Юридический адрес: 662110, Красноярский край, Бояршеулуйский район, НПЗ Промзона, ОКПО: 05747206, ОГРН: 1022401153532, ИНН КПП: 2443000518 240901001 Телефон: -7 (391) 989 33 82, E-mail: expon@achnpz.com

		Разрешение на проверку	
		Действительно на	Дата прекращения:
Авторизация No: VNK: 300RU-472		09 Июня 2017	15 Июня 2017
Компания покупателя:		GRUPO BAUTE PANAMA S.A.	
Адрес, город		PUNTA PACIFICIA OCEANIA BUSINESS CENTER PISO 43, PANAMA CITY	
Страна		PANAMA	
Контактное лицо		FRANCO PATRICIA	
Телефон		+507 6128 0899 / +507 6411 4991	
Адрес Email		grupobautecorp01@gmail.com	

Разрешение	Количество	Объем (м ³)	Номер	Количество	Объем (м ³)
Номер					

Письмо-разрешение на проверку

Мы, АО Ачинский НПЗ (Россия), Владелец и Продавец продукта, находящего в резервуарах со следующими кодами, должным образом даем полное разрешение Компании Покупателю и/или его агентам, представителю или инспектору проводить ДИП тест, требуемый для каждого резервуара, перечисленного в данной авторизации.

Оператор/владелец резервуара: TRANZPORTNIK OOO

Адрес: 10 ПРОСПЕКТ АКАДЕМИКА SHAROVA, MOSCOW

Страна: РФ

Контактное лицо: MICHAN DUDKINO (LOGISTICS OFFICER)

Телефон:

Email: +31 10 669 0619 / +7 495 792 2942/

www.rotterdam.tranzportnik.ru / rotterdam@tranzportnik.ru

		Разрешение на проверку	
		Действительно на	Дата прекращения:
Авторизация No: VNK: 300RU-472		09 Июня 2017	15 Июня 2017
Компания покупателя:		GRUPO BAUTE PANAMA S.A.	
Адрес, город		PUNTA PACIFICIA OCEANIA BUSINESS CENTER PISO 43, PANAMA CITY	
Страна		PANAMA	
Контактное лицо		FRANCO PATRICIA	
Телефон		+507 6128 0899 / +507 6411 4991	
Адрес Email		grupobautecorp01@gmail.com	

Разрешение	Количество	Объем (м ³)	Номер	Количество	Объем (м ³)
Номер					

GPS Координаты: 51°56'34.3"N 4°09'23.9"E

Копия данного письма направлена в нефтяной терминал владельцем резервуаров.

		Разрешение на проверку	
		Действительно на	Дата прекращения:
Авторизация No: VNK: 300RU-472		09 Июня 2017	15 Июня 2017
Компания покупателя:		GRUPO BAUTE PANAMA S.A.	
Адрес, город		PUNTA PACIFICIA OCEANIA BUSINESS CENTER PISO 43, PANAMA CITY	
Страна		PANAMA	
Контактное лицо		FRANCO PATRICIA	
Телефон		+507 6128 0899 / +507 6411 4991	

Настоящим письмом, просим оказать всемерное содействие вышеперечисленным лицам и их сотрудникам, а также представителю, проводящему испытания, для надлежащего завершения проверки в кратчайшие сроки, по предъявлению извещения о готовности письма от RIMO TRANS LOGISTICS Melluzu Iela 17, LV-1067 Рига, Латвия.

Данная авторизация действительна для указанной выше компании до даты прекращения

Sincerely



Demahin Aleksley Aleksandrovich
(General Director)



Sincerely,
НЕФТЬ
ПРОДУКТЫ
ЭКСПОРТ
АО «АНПЗ ВНЕШНЕЭКОНОМИКА»
Aratley Frigov
(Export Manager)



**АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "АЧИНСКИЙ НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ
ЗАВОД ВОСТОЧНОЙ НЕФТЯНОЙ КОМПАНИИ"
JSC «ACHINSK REFINERY VNK»**

Почтовый/Юридический адрес: 662110, Красноярский край, Большеулуйский район, НПЗ Промзона,
ОКПО: 05747206, ОГРН: 1022401153532, ИНН/КПП: 2443000518/240901001
Телефон: +7 (391) 989 83 82, E-mail: export@achnpz.com

REF: RN-VNK/092851GBP/17

DATE: 09TH JUNE 2017

TO: **GRUPO BAUTE PANAMA S.A.**
PUNTA PACIFICA OCEANIA BUSINESS CENTER PISO 43,
PANAMA CITY, PANAMA.

MS. FRANCO PATRICIA
CHIEF EXECUTIVE OFFICER (CEO)

ASSURANCE AND COMMITMENT TO SUPPLY

WE, JSC "ACHINSK REFINERY VNK", AS A RUSSIAN REFINERY AND END-SUPPLIER OF PETROLEUM PRODUCTS WITH ADDRESS AT INDUSTRIAL ZONE, BOLSHEULUYSKY DISTRICT, KRASNOYARSK TERRITORY 662110, RUSSIAN FEDERATION, UNDER FULL AND LEGAL RESPONSIBILITY HEREBY CONFIRM OUR COMMITMENT TO DELIVER THE SPOT LIFT OF **2,000,000 BBLS** (TWO MILLION BARRELS) OF **AVIATION KEROSENE JP54** TO THE POTENTIAL BUYER "GRUPO BAUTE PANAMA S.A." AS TRIAL ORDER AND IN ACCORDANCE TO THE EXECUTED AGREEMENT WITH CI.№: **RN1987_RTDM/06_VNK/JP54**, ON THE PLATFORM OF FOB ROTTERDAM PORT.

ADDITIONALLY, WE HEREBY ASSURE THAT THE TRIAL LIFT OF **2,000,000 BBLS** (TWO MILLION BARRELS) OF **AVIATION KEROSENE JP54** WILL BE TRANSFERRED TO THE POTENTIAL BUYER'S STORAGE FACILITY, WITHIN 48 HOURS AFTER THE BUYER HAS PERFORMED HIS DIP TEST OR ANALYSIS INSPECTION IN OUR STORAGE TANK AT THE ROTTERDAM PORT TERMINAL.

FINALLY, WE HEREBY ADVISE THE POTENTIAL BUYER "GRUPO BAUTE PANAMA S.A." TO DULY COUNTERSIGN AND RETURN THIS DOCUMENT "ASSURANCE AND COMMITMENT TO SUPPLY", TO CONFIRM ITS RECEIPT AND ACCEPTANCE.

BEST REGARDS,

DEMAHIN ALEKSEY ALEKSANDROVICH
GENERAL DIRECTOR





**АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "АЧИНСКИЙ НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ
ЗАВОД ВОСТОЧНОЙ НЕФТЯНОЙ КОМПАНИИ"
JSC «ACHINSK REFINERY VNK»**

Почтовый/Юридический адрес: 662110, Красноярский край, Большеулуйский район, НПЗ Промзона,
ОКПО: 05747206, ОГРН: 1022401153532, ИНН/КПП: 2443000518/240901001
Телефон: +7 (391) 989 83 82, E-mail: export@achnrz.com

DATE: 09TH JUNE 2017

TO: GRUPO BAUTE PANAMA S.A.
PUNTA PACIFICA OCEANIA BUSINESS CENTER PISO 43,
PANAMA CITY, PANAMA.
MS. FRANCO PATRICIA
CHIEF EXECUTIVE OFFICER (CEO)

REF: BHK-4063.RU/2017

AUTHORIZATION LETTER TO SELL

WE, JSC "ACHINSK REFINERY VNK", as a Russian Refinery and End-Supplier of Petroleum Products with address at Industrial Zone, Bolsheuluytsky District, Krasnoyarsk Territory 662110, Russian Federation, under penalty of perjury and full legal responsibility hereby confirm our Authorization for the Sales of **2,000,000 BBLs** (Two Million Barrels) of **Aviation Kerosene JP54** at the Rotterdam Port Terminal as per the signed commercial invoice of ref.№: **RN1987_RTDM/06_VNK/JP54**, to the Potential Buyer "GRUPO BAUTE PANAMA S.A.", a company Registered under the laws of the Germany, with legal address: Venloerstrasse 626, 50823 Hoeln, Germany and representd by "Ms. Franco Patricia" (Chief Executive Officer).

Propective Buyers or interested parties are hereby notified that JSC "ACHINSK REFINERY VNK", authorizes **GRUPO BAUTE PANAMA S.A.** to negotiate on behalf of the Title Holder of the above mention product ready or program lift and shall be enforced into Rolls and Extensions, upon the successful completion of the trial shipment of **2,000,000 BBLs** of **Jet Fuel JP54 Gost 10227-86** on the platform of FOB Rotterdam Port.

May it be know that this authority to sell shall be fully enforced upon the confirmation of the product cost directly to the Title Holders Banking Coordinates.

GRUPO BAUTE PANAMA S.A. will be fully authorized to enter into any commitment of any source with the prospect buyers and receive funds into the Title Holder's account or to it's designated account on behalf of the Title Holder upon the receipt of this authority to sell and successful Dip Test Inspection in our storage reservoir at the Rotterdam Port.

We look ahead for your mutual co-operation and understanding.

Thanks,

**DEMAHIN ALEKSEY ALEKSANDROVICH
GENERAL DIRECTOR**



АО "АЧИНСКИЙ НПЗ"
662110, Красноярский край, Большеулуйский район, НПЗ Промзона,
ОКПО: 05747206, ОГРН: 1022401153532
ИНН/КПП: 2443000518/240901001
Телефон: +7 (391) 989 83 82

Исх № 154/2

Дата: 10 августа 2016г.



РАЗРЕШЕНИЕ

Мы, ЗАО «АЧИНСКИЙ НПЗ ВНК», КАК ЗАРЕГИСТРИРОВАННЫЙ НПЗ В РОССИЙСКОМ ФЕДЕРАЦИИ КАК ПРОИЗВОДИТЕЛЬ ПРОДУКЦИИ, СЫРЬЕВЫХ ТОВАРОВ И НЕФТЕПРОДУКТОВ, КОТОРОЕ РАСПОЛОЖЕН ПО АДРЕСУ НПЗ ПРОМЗОНА, БОЛЬШЕУЛУЙСКИЙ РАЙОН, КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ 662110, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, НАСТОЯЩИМ ПОДТВЕРЖДАЕМ ДОГОВОР, С КОМПАНИЕЙ;

ООО "НЕФТЕКОМ" – NEFTEKOM LLC
Г МОСКВА, УЛ ЛЮБЛИНСКАЯ, Д 47, 109390
ОГРН: 1107746740177
ИНН: 7723770660
КПП: 772301008
Neftekom-llc@yandex.ru

Original Copy
neftekom-llc@yandex.ru

КАК НАШЕ ЮРИДИЧЕСКОЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО ДЛЯ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОДУКЦИИ НА ВНУТРЕННИХ И ВНЕШНИХ РЫНКОВ ПО ПОСТАВКАМ НЕФТЕПРОДУКТОВ. РАЗРЕШЕНИЕ ДАНО СРОКОМ НА 2 ГОДА С МОМЕНТА РЕГИСТРАЦИИ В РЕЕСТРЕ КОМПАНИИ.

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР:
ДЕМАХИН АЛЕКСЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ



LAW OFFICES OF MR P. J. SIGNER

Koningsbeltweg 78 - 1329 AK Almere - The Netherlands
Tel: + 31 365 482 300 - Fax: + 31 365 482 301 - E-mail: pieter@signer.nl
mr. P.J. Signer - Legal Counsellor

Almere, June 7th, 2017

OJSC Achinsk Refinery
Acting Director Alexander Kinzul
Address: Achinsk Refinery industrial area, Bolsheuluiskey district 662110,
Krasnoyarsk territory, Russia

E-mail: sekr1@anz.rosneft.ru

Dear Sir,

We are acting on behalf of our client and can you please urgently advise if attached letter in Russian is Authentic and genuine.

Furthermore our client has been advised to issue an ICPO addressed to:

*OJSC Achinsk Refinery of the Eastern Oil Company
General Director: Alexei Demakhin
Address: Achinsk Refinery industrial area, Bolsheuluiskey district 662110,
Krasnoyarsk territory, Russia*

Can you please confirm attached and above details

For further information and or correspondence can you please communicate with Mr. Tjebbe Sterel at tel. + 49 175 919 8529 or email uotc.partners@gmail.com

Yours sincerely




mr. P.J. Signer - Legal Counsellor
(Digital signature)

Attached: ref: 154/2

Copy: UOTC
